

Schützenkompanie Glösingen

Schützenkompanie Glösingen • 59823 Arnsberg-Oeventrop



Offener Austausch der Schützenbrüder

Lieber Schützenbruder,

mehr als zwei Jahre lang hat das Coronavirus unser Privatleben bestimmt, und damit auch Einfluss auf das Vereinsleben genommen. Mehr als zwei Jahre lang viele Einschränkungen und wenige Termine - aber vor allem: Mehr als zwei Jahre lang mehr Zeit für sich und seine Liebsten. Da kann man sich dran gewöhnen. Und das haben wir alle getan.

Seit knapp sechs Monaten läuft das Vereinsleben langsam wieder an. Doch richtig in Fahrt kommt es nicht, denn eines ist klar: Irgendetwas ist anders. Die ersten Veranstaltungen des Jahres haben es besonders gezeigt: Die Sebastiansfeier der Bruderschaft, das Übungsschießen in der Sebastianhütte, die Versammlungen waren zum Teil sehr schlecht besucht. Helfer zu finden, die bei solchen Festen "mit anpacken", scheint noch einmal schwerer geworden zu sein.

Wir wollen es nicht beschönigen: Schon vor Corona wünschte man sich oft mehr Beteiligung, doch gerade nach der langen Pause merkt man, dass das Vereinsleben für viele Verzichtbar erscheint. Sollte sich der Trend, der sich gerade abzeichnet, weiter fortsetzen, kommt eine schwierige Zeit auf unsere Schützenkompanie zu.

Ab einem gewissen Punkt können wir nicht mehr dafür garantieren, die traditionellen Feste und Veranstaltungen in dem Rahmen aufrecht zu erhalten und durchzuführen.

Um dem vorzubeugen, möchten wir dich hiermit ganz herzlich zu unserer Herbstversammlung am Samstag, den 29.10.2022 um 20:00 Uhr in der Schützenhalle einladen. Nach der Versammlung sucht der Vorstand den offenen Meinungsaustausch mit den Kompaniemitgliedern zu dieser Thematik. Was muss sich ändern, damit du uns als aktives Mitglied erhalten bleibst?

Wir freuen uns auf einen ehrlichen, kreativen und konstruktiven Austausch.

Glösinger Gruß

Dein Kompanievorstand